

Ecole Saint-Joseph de Bois-de-Breux
Rue de Herve 667
4030 Grivegnée
Direction : M. JB Blaise
☎ 04/365 00 82 – 0473/760690
✉ directionstjosephbdb@gmail.com
🌐 <http://www.saintjosephboisdeboux.be>



Liège, le 16 mai 2025

Chers parents bonjour,

Après ces deux semaines de congé de printemps, nous voici maintenant dans la cinquième et dernière période de l'année. À l'heure où vous lirez ces lignes, il ne nous restera donc plus que sept semaines avant de mettre la clé de l'école sous le paillason pour les vacances d'été ! D'ici là, beaucoup de choses, d'évènements vont se vivre ici à Saint-Joseph. Et parmi ces évènements, certains relèvent d'une très grande importance !

Tout d'abord, demain, samedi 17 mai, nous vivrons la fancy-fair de Bois-de-Breux en collaboration avec tous les mouvements et associations qui gravitent autour de la paroisse. Il semble bien que, cette année, la météo soit de notre côté. N'hésitez donc pas à vous joindre à nous pour vivre, ensemble, ce moment de convivialité. Je vous rappelle qu'un tournoi de foot pour les élèves de primaire commencera dès midi. Un spectacle de magie est prévu ainsi que divers jeux et châteaux gonflables. Bien sûr, une petite restauration sera proposée et plusieurs bars vous permettront de vous désaltérer. Nous vous attendons donc très nombreux ce samedi dans la cour de l'école du bas !

La semaine prochaine, le jeudi 22, le photographe repassera à l'école pour prendre les photos des différentes classes. Il n'y a pas de consigne particulière. Comme la fois dernière, vous recevrez un feuillet avec un identifiant et un code. Ceci vous donnera un accès au site sur lequel vous pourrez commander et payer les photos. Celles-ci seront déposées à l'école et nous les distribuerons aux élèves dont les parents auront passé une commande.

Cette semaine, nous avons déjà vécu l'une ou l'autre journée sous un beau soleil. Nous devrions (nous l'espérons !) revivre encore de telles journées d'ici le 4 juillet ! N'oubliez donc pas de munir votre enfant d'une gourde remplie d'eau (et exclusivement d'eau !). Si nécessaire, votre enfant aura l'opportunité de remplir cette gourde. De notre côté, nous leur rappellerons régulièrement l'importance de bien s'hydrater durant la journée : il faut toujours boire avant d'avoir soif !

Je vous invite aussi à retourner sur le site de l'école afin de consulter le calendrier de l'année. Vu la météo, la journée de clôture de la semaine à thème a été organisée aujourd'hui, le 17 mai. Le « Plan C » (23/05/2025) n'est donc plus d'actualité. Par ailleurs, les élèves de P2 et ceux de P6 vont bientôt vivre leur séjour pédagogique. Je profite de cette newsletter pour rappeler aux parents de ces élèves de bien verser le solde de ces séjours. Un rappel de paiement sera envoyé à celles et ceux qui ne sont pas encore en ordre à ce sujet. Enfin, vous pouvez lire aussi dans ce calendrier que les enseignant.e.s de P5 & P6 seront en formation le vendredi 30 mai. Nous accueillerons les élèves de ces classes qui n'ont pas la possibilité de rester chez eux. Dès lors, si vous êtes concernés, je vous sais gré de bien vouloir le signaler au titulaire de votre enfant.

En espérant vous croiser ce samedi lors de la fancy-fair, je vous souhaite un excellent week-end,

Pour l'équipe éducative,

M. JB Blaise,